

Die „CSU-Ecke“

Mit Redaktionsschluss des Marktboten liegt der Anfang des neuen Schuljahres noch vor unseren Kindern und Jugendlichen. Wenn Sie ihn nun in den Händen halten, haben Sie als Eltern vermutlich schon alle Bücher eingebunden, die Hefte beschriftet und die Schulkinder haben die ersten Tage des aktuellen Schuljahres bereits hinter sich.

Für viele von denen ist es eine neue Erfahrung. Vor ein paar Wochen aus dem Kindergarten verabschiedet, begann nun der „Ernst des Lebens“. Zumindest wird das von den Eltern und Großeltern gerne so bezeichnet. Die Süßigkeiten aus der Schultüte sind verputzt, nun geht es daran, Lesen, Schreiben und Rechnen zu erlernen für die Schulanfänger. Und es stehen die ersten Diskussionen an – in jeder Jahrgangsstufe – über den zeitlichen Umfang für Hausaufgaben und Lernen. Die öffentlichen Diskussionen in den letzten Wochen, sei es Ausstattung der Schülerinnen und Schüler mit elektronischen Lernhilfen, generelles Handy-Verbot an Schulen oder der Umgang mit Lernstress, vermitteln uns, was alles angeblich nicht rund läuft in unserem Schulsystem. Nicht zu vergessen die G8-/G9-Diskussion...

Ein Gutachten im Auftrag der bayerischen SPD unterstellt dem Freistaat Verfassungswidrigkeit bei der Leistungsfeststellung für einen Übertritt an weiterführende Schulen nach der 4. Klasse. Dies ist in den Augen der „Opposition“ viel zu früh und außerdem ungerecht. Wohin die schulpolitische Gleichmacherei der Sozialdemokraten führt, kann in SPD-geführten Bundesländern „begutachtet“ werden...

Die Kernproblematik besteht vielmehr darin, dass der Lerndruck nicht allein dem Lehrplan geschuldet ist, sondern häufig die Erwartungshaltung von Eltern den Schülern als Belastung aufgebürdet wird. Muss es zudem immer das Gymnasium sein? Heute bieten Real- und Mittelschulen attraktive Angebote, um späteren Jugendlichen das nötige Rüstzeug für eine berufliche Orientierung zu geben. Den Kindern Spaß vermitteln, Druck nehmen, Belastungen ausgleichen und Hilfestellung geben – das ist Aufgabe von uns Eltern.

Einen schönen Schulstart und ein erfolgreiches Schuljahr allen Schülerinnen und Schülern wünscht

Ihr CSU-Ortsverband Isen